

RUB 50 – 50 Jahre Ruhr-Universität

Mitmachprojekte des International Office

Die Ruhr-Universität feiert Geburtstag: Die erste Universität des Ruhrgebiets wird 50 Jahre alt! Am 2. November 1965 wurde der Lehrbetrieb mit der ersten Vorlesung an der neuen Universität aufgenommen. Heute zählt die RUB bereits zu den weltweit besten jungen Universitäten – wir haben also allen Grund zu feiern. Die RUB begeht ihr Jubiläum mit vielen verschiedenen Veranstaltungen im ganzen Jahr 2015.

Das International Office ist natürlich auch dabei - wir planen verschiedene Projekte und suchen internationale und deutsche Studierende und Wissenschaftler, die Lust haben mitzumachen:

Blaupause

Für die BlauPause am Samstag, 6. Juni wird die Universitätsstraße über fünf Kilometer gesperrt und zur Festmeile ernannt: An 1200 Tischen präsentieren sich verschiedenste Gruppen und Organisationen der RUB und aus Bochum. Das International Office ist auch vertreten – an unseren Tischen auf Höhe der Universitätsstraße 90 präsentieren internationale Studierende und Wissenschaftler/innen ihre Heimatländer, gestalten Mitmachaktionen und laden die Besucher/innen quasi „nach Hause“ ein.

Internationale Woche: Gehen Sie mit uns auf Weltreise!

Vom 8. bis 12. Juni 2015 kommen Vertreter von Partneruniversitäten, Studierende, Wissenschaftler, Mitarbeiter und Alumni auf dem Campus zusammen, um gemeinsam das RUB-Jubiläum zu feiern. Das Programm ist so vielfältig wie die Herkunftsländer der Protagonistinnen und Protagonisten: Von Theateraufführungen über kulinarische Genüsse, Workshops und Vorträgen bis hin zu exotischen Klängen gibt es viel zu entdecken.

Jeder Tag steht im Zeichen eines anderen (Teil-)Kontinents:

Montag, 8. Juni: Asien

Dienstag, 9. Juni: Osteuropa

Mittwoch, 10. Juni: West-/Südeuropa

Donnerstag, 11. Juni: The Americas – from North to South

Freitag, 12. Juni: Global Day

Möchten Sie gerne Ihr Land auf der BlauPause und/oder der Internationalen Woche vorstellen? Möchten Sie Kontakte zu deutschen und internationalen Studierenden und Wissenschaftlern knüpfen und gemeinsam ein Projekt erarbeiten? Dann kommen Sie zu unserer Informationsveranstaltung am 21. April um 15:00 Uhr ins SSC 1/263! Alle Interessierten sind herzlich eingeladen und können sich hier anmelden:

www.rub50-vortreffen.eventbrite.de

RUB 50 – 50 years of Ruhr-Universität

Hands-on projects by the International Office

The Ruhr-Universität, the oldest university of the Ruhr area, is celebrating its 50th anniversary. On November 2nd, 1965, the first lectures took place at the new university, which back then was still a large construction site. Today, RUB is one of the best young universities in the world, and we have every reason to celebrate! The RUB is celebrating its anniversary with a lot of different events throughout the year 2015.

Of course, the International Office will also part of it – we are planning different international projects and are looking for international and German students and researchers who would like to take part:

Blaupause

For Blaupause on June 6, 2015, Universitätsstraße will be closed down along a five-kilometre stretch and turned into a party district. At 1200 tables, groups and organisations of RUB and from Bochum will present themselves. The International Office will be there too of course – at our tables right by the Universitätsstraße 90, international students and researchers will introduce their their home countries and present an interactive programme and thus, as one might say, invite you and the other visitors to their home.

International Week: Join us on a round-the-world trip

From June 8 to 12, representatives from partner universities, students, researchers, members of staff and alumni come together at the campus to celebrate the RUB anniversary. The programme is as varied as the protagonists' countries of origin: from theatre plays, through culinary delights, workshops and lectures, all the way to exotic music, there's a lot to explore.

Each day is themed around a different (sub-) continent:

Monday, 8 June : Asia

Tuesday, 9 June : Eastern Europe

Wednesday, 10 June: Western/Southern Europe

Thursday, 11 June: The Americas – from North to South

Friday, June 12: Global Day

Would you like to represent your country at BlauPause and/or the International Week? Would you like to get in contact with German and international students and researchers and work on a project together? Then take part in our information meeting on 21 April at 03:00 pm in SSC 1/263.

Everyone interested is invited to come along and can register here:

www.rub50-vortreffen.eventbrite.de

